



La Universidad busca voluntarios que se identifiquen con el VIII Centenario

Insta a la sociedad salmantina, universitaria y al personal de servicios a participar en los actos que lleven esta marca ■ Recuerda que para las carreras populares necesitan 20 personas

A.B. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca hizo ayer un llamamiento a la participación del voluntariado en los actos del VIII Centenario de la institución académica que se celebrará en el año 2018. No habrá que esperar tres años. La invitación va dirigida a los actos que ya se están organizando —carreras populares, exposiciones culturales o el proyecto “Unamuno 2018— y la búsqueda abarca todo tipo de perfiles.

El vicerrector de Promoción y Coordinación, José Ángel Domínguez, destacó que el objetivo es abrir el voluntariado tanto a los estudiantes, al personal de administración y servicios (PAS), pero también a toda la sociedad salmantina que quiera participar en este evento. En este sentido, ya se ha mantenido una reunión con las delegaciones de estudiantes para animarles a participar en los actos.

El director adjunto de la Oficina del VIII Centenario de la Universidad, Julio Cordero, destacó que con esta iniciativa se quiere dar “un salto diferencial” y puso como ejemplo la necesidad de voluntarios que habrá para actividades concretas culturales en las que se requerirán idiomas. Del mismo modo se expresó el director de Asuntos Sociales de la Universidad, Antonio Fuertes, quien incidió en que los campos fuertes de voluntariado actuales se encuentran en los campos de la discapacidad, la igualdad y el medio ambiente. Por ello para este tipo de actividades culturales supone un “desafío interesante” y un “reto que nos ilusiona”.

Por ello, la vicerrectora de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria, Cristina Pita, destacó la importancia de buscar la implicación y la parti-



Julio Cordero, José A. Domínguez, Cristina Pita y Antonio Fuertes junto a un chaleco de voluntario. | BARROSO

¿Cómo hacerse voluntario del 2018?

Las personas que quieran participar en el “Voluntariado 2018” podrán inscribirse en el Espacio de Participación y Voluntariado: a través de email: participacion.sas@usal.es o a través de la web sas.usal.es. También tendrán la oportunidad de inscribirse por teléfono en el número 923 294 5000 en la extensión 3018 o presencialmente en el Patio de Escuelas, 3, segunda planta 37008 Salamanca, en horario de lunes a viernes de 9 a 14 horas y las tardes, previa cita. Aunque la creación de una bolsa de voluntariado específico se anunció en el día de ayer, ya ha habido participación de voluntarios en actividades como “Imágenes y lugares” o Unamuno 2018. La gestión desde el Espacio de Participación y Voluntariado incluirá la formación de los voluntarios, el seguro sobre su actividad y la certificación a los efectos de los estudiantes de grado, que podrán obtener el reconocimiento de créditos, asociados a actividades universitarias solidarias.

cipación con el objetivo de que haya “una identificación” con el VIII Centenario de la Universidad y una mayor involucración.

Los participantes en las diversas iniciativas llevarán signos distintivos —chalecos, chapas, camisetas— del aniversario. También recordaron que la participación para los estudiantes en estos actos como voluntarios supondrán el reconocimiento de créditos que corresponde por actividades universitarias solidarias, de participación y acción social. Aunque no se aventuraron a dar una cifra, Pita sí destacó que para las carreras populares son necesarias 20 personas.